

Liebe Chor- und Musikbegeisterte,

heute möchten wir unseren Newsletter einem Schwerpunkt des Badischen Chortags widmen: der Zukunftswerkstatt im Rahmen des Projektes #musophieren.

Was hat es mit #musophieren auf sich?

#musophieren lädt Chorschaffende und Interessierte zu „Zukunftswerkstätten“ ein. Diese sind nicht nur für Sänger:innen, Chorleiter:innen, Vorstandschaften und alle Chorfunktionäre – auch musikalisch Interessierte, die eine gute Zukunft, die Hoffnung gestalten möchten oder nach Möglichkeiten suchen, Chöre der Region zu unterstützen und zu stärken sind besonders herzlich willkommen.

Was passiert in der Zukunftswerkstatt?

Bei Impulsvorträgen, Diskussionen und gemeinschaftlichem Musizieren fragen wir nach den verschiedenen Möglichkeiten, Chor im 21. Jahrhundert Charakter und Vitalität zu geben. Welche wertvolle Rolle können Chöre als Hort mit guter Wirkung in unserer Gesellschaft spielen? Mögliche Wege werden zusammen erkundet und skizziert. Gemeinsam wird ein Zeichen für diesen besonderen Aspekt sinnstiftender Kunst gesetzt und die gesellschaftliche Rolle von Musik als bedeutungsvoller Orientierungsgeber betont.

Weitere Informationen entnehmen Sie dem beigefügten Flyer.

Das kostenlose Abschlusskonzert des Badischen Chortags präsentiert u.a. die Ergebnisse der Zukunftswerkstatt.

Sie möchten nicht bis zum 12. Oktober warten, um an einer Zukunftswerkstatt teilzunehmen? Dann melden Sie sich gerne für einen der zwei Termine im Vorfeld an:

- Samstag, 20. April, 14:00-19:00 Uhr, Gymnasium St. Paulusheim Bruchsal, Ankerchor: proVocal Münzesheim
- Donnerstag, 30. Mai, 10:00-14:00 Uhr, Geschwister-Scholl-Haus Ötigheim, Ankerchor: Badischer Jugendchor

Sollten Sie sich für eine Teilnahme an einer der genannten Zukunftswerkstätten interessieren, dann melden Sie sich doch gerne auf unserer Homepage für eben diese an:

<https://www.bcvonline.de/Veranstaltungen/musophieren/>